

# *Díaz-Canel: Es necesario buscar alternativas ante coyuntura energética en Cuba*

---



La Habana, 13 sep (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, reiteró este 13 de septiembre, en La Habana, la necesidad de buscar alternativas ante la falta de combustible en el país para evitar la menor afectación posible ante la coyuntura energética.

En reunión con dirigentes nacionales y de la capital cubana para analizar las medidas que se implementan, el dignatario indicó que el desabastecimiento temporal de estos se debe al recrudecimiento del bloqueo de EE.UU.

Díaz-Canel afirmó que se trabaja para disminuir las afectaciones y elogió iniciativas como el apoyo de la Policía e inspectores de Transporte que ayudan a agilizar la transportación de pasajeros en horario pico.

Por su parte, el primer vicepresidente, Salvador Valdés, insistió en apoyar la lucha contra el robo de combustible.

En tanto, el jefe de Gobierno en La Habana, Reynaldo García, sostuvo que las prioridades de trabajo en ese territorio son el ahorro, la protección de servicios básicos como el transporte, la higiene comunal,

salud y educación, entre otros.

Industrias como la producción de cemento y la de acero disminuirán sus actividades porque el propósito es concentrar los recursos existentes en la producción de alimentos, la red minorista y la demanda en el sector turístico. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/201976-diaz-canel-es-necesario-buscar-alternativas-ante-coyuntura-energetica-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**